

Ciudad Real



El senador, Miguel Angel Valverde, lamenta que Page y Podemos vuelvan a situar a la región entre las que más empleo destruyen del país

Valverde ha informado que, según los últimos datos de la EPA, Castilla-La Mancha aporta, este trimestre, uno de cada cinco parados. “Son datos negativos, el mes de enero fue malo para el empleo, en febrero ocurrió lo mismo y en marzo, en Plena Semana Santa, fue catastrófico porque nuestra región fue la única de España que destruyó empleo”. En cuanto a los datos de la provincia, ha valorado positivamente que Ciudad Real haya experimentado una caída del desempleo de 800 personas en el último trimestre, no obstante, “los datos no son buenos ya que aún hay 53.600 ciudadañeos sin trabajo”. La tasa de paro de la provincia se situó en marzo en el 23,01%, la segunda cifra más alta de toda Castilla-La Mancha que está muy por encima de la media de la región (20,68%) y del resto del país (16,745 %).



Miguel Angel Valverde

“Ni Castilla-La Mancha ni la provincia de Ciudad Real están aprovechando la inercia creada a nivel nacional por las políticas puestas en marcha por el Gobierno del PP y mes tras mes, se demuestra que las políticas socialistas son un lastre para el crecimiento y la creación de empleo”.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín, acusa al PSOE de ser “el verdadero peligro para la sostenibilidad de las pensiones”



Cortes Valentín en el Pleno de esta mañana

Valentín ha manifestado que ha sido el PSOE “el que congeló las pensiones, el que elevó la edad de jubilación hasta los 67 años y el partido que ha demostrado que es incapaz de gobernar un país con compromiso y responsabilidad”. Ha pedido al PSOE que “deje de meter miedo a los pensionistas” y ha lamentado que se pongan detrás de la pancarta cuando están en la oposición y, cuando gobiernan, se olviden de los pensionistas. “Si los socialistas quieren ser parte de la solución, mejor no hagan nada porque son parte del problema”.

“Hablan de pensiones dignas los que han gobernado esta región durante casi 33 años, una región en la que los pensionistas son más pobres y tienen las pensiones más bajas que el resto del país y en la que los sueldos de los trabajadores son de los más bajos a nivel nacional por culpa de las nefastas políticas socialistas y por no apostar por los tejidos productivos de esta comunidad”.

Ciudad Real



La Comisión Provincial de Sanidad denuncia el deterioro progresivo del sistema sanitario público

En una reunión a la que han asistido profesionales sanitarios de diferentes puntos de la provincia, se ha puesto el acento en la evolución de las listas de espera en los seis hospitales de Ciudad Real así como el maquillaje continuo de los datos con fines políticos, lo que está provocando una profunda indignación entre los vecinos de la provincia que se sienten “engañados”. La Comisión Provincial de Sanidad ha denunciado que “las pruebas diagnósticas se están realizando a altas horas de la madrugada y la mayoría de las pruebas realizadas se envían a clínicas privadas de otras comunidades autónomas para que sean informadas, lo que está provocando graves problemas a la hora de hacer determinados diagnósticos”. “Las plantillas son escasas y la presión que se ejerce sobre los profesionales lleva, no solo a una evolución negativa en cuanto a las listas de espera, sino además, a una enorme desmotivación que provoca que muchos profesionales decidan marcharse a otras comunidades buscando mejores destinos y condiciones laborales”.



Comisión Provincial de Sanidad

Fuente el Fresno



El portavoz del Partido Popular de Ciudad Real y diputado provincial, Leopoldo Sierra, visita la localidad

Sierra ha mantenido una reunión con el PP de Fuente el Fresno para analizar el buen trabajo que está realizando el equipo de Gobierno y abordar, entre otros asuntos, los problemas de las aldeas. Además, se ha valorado positivamente que se estén dando pasos importantes desde el Gobierno de España para que la variante de Fuente el Fresno sea una realidad cuanto antes, de hecho, en los PGE de 2018 se incluye una partida de 700.000 euros para la misma. En este sentido, hay que recordar que el estudio informativo se aprobó en el mes de septiembre del pasado año y que el presupuesto estimado de licitación es de 25 millones de euros.



Leopoldo Sierra con el alcalde, Teodoro Escaso, y afiliados del PP

Almadén



El Partido Popular organiza una jornada en la Dehesa de Castilseras

El pasado domingo 22 de abril, el Partido Popular de Almadén organizó una jornada en la Dehesa de Castilseras para poner en valor los recursos naturales que posee. Contó con la colaboración y participación del Club Ciclista y del Club Caballista. MAYASA abrió las puertas de la Dehesa y facilitó el recorrido con la guía de los guardas de la finca. La jornada tuvo las actividades de Senderismo, Avistamiento de aves, Rutas a caballo, Rutas de 4x4 y Cicloturismo. “Queremos agradecer la inestimable colaboración del Presidente de MAYASA, D. Isidro Zapata, que facilitó la realización de esta jornada, y nos acompañó junto a su mujer e hijas durante la visita. Asimismo agradecer a los guardas que nos guiaron magistralmente por la finca. Y cómo no, nuestro agradecimiento al Club Ciclista y al Club Caballista por su participación. Gracias a todos.” “El Partido Popular de Almadén trabaja y trabajará por y para nuestro pueblo, estamos empeñados en volver a ser un pueblo con futuro, convencidos que con esfuerzo, imaginación y sin desaliento ante los problemas, conseguiremos nuestro objetivo. Y en ese empeño no dejaremos de poner de manifiesto nuestros recursos, ya sean naturales, culturales, empresariales... Os garantizamos que el trabajo duro no nos preocupa. Almadén que tanto ha dado no puede conformarse con el derrotismo de sus gobernantes.”



Ciudad Real



Los concejales populares abandonan la II Gala de Acción Social en protesta por la utilización bochornosa y partidista de un acto público por parte del PSOE



Aurora Galisteo

La viceportavoz del Grupo Municipal Popular, Aurora Galisteo, ha lamentado la mala costumbre del PSOE de politizar actos institucionales, una práctica muy arraigada en determinados sectores de la izquierda. “En particular, asistimos a un espectáculo lamentable, una gala que tendría que haber servido para homenajear a los grandes profesionales de los Servicios Sociales y el trabajo que realizan a diario y que, sin embargo, se convirtió en un ataque manipulado contra el Gobierno, con un vídeo en el que se anunciaba el cese de todas las prestaciones sociales por parte del Ejecutivo, una “broma” de absoluto mal gusto que indujo a confusión a muchos de los presentes”. “Es un ejemplo más de cómo el PSOE utiliza el dinero público para actos con fines partidistas y propagandísticos”.

“Puestos a gastar bromas, a los vecinos bien podía el equipo de Gobierno del PSOE haber presentado un vídeo en el que mostrara a Page anunciando el pago de la deuda que en materia de Bienestar Social tiene con los ayuntamientos de la región y con la inmensa mayoría de entidades y asociaciones”.